

Título: Veinte Poemas de Amor y Una Canción Desesperada

Autor: Pablo Neruda

Año de publicación: 1924

Enlace GOLD: No está disponible.

Pablo Neruda, premio nobel de literatura en 1971, es uno de los poetas más importantes de la literatura universal, de su siglo y, sin lugar a dudas, de la rica historia literaria hispanoamericana.

No en vano, en su segundo poemario, “Veinte Poemas de Amor y una Canción Desesperada”, Neruda alcanza una calidad difícil de igualar, reconociéndose (y siendo reconocido) como poeta al mundo. Esto, con menos de veinte años.

En este poemario, que el autor cataloga como fruto de sus amores juveniles, tenemos veinte poemas numerados y un último, el veintiuno, el único con nombre, “Una Canción Desesperada”. Son versos que aúnan calidad y sencillez, logrando trascender a lo popular. Todos hemos oído alguna vez aquello de “Me gusta cuando callas porque estas como ausente”.

Alejándose de sus influencias iniciales, de tinte postmodernista, el autor intenta construir a su amada ideal, en base a sus experiencias de juventud. Y lo consigue, logrando unos versos en los que todos pueden reconocerse como lectores.

En el 50 aniversario de su muerte, y en el centenario de la publicación de la obra que le dio a conocer al mundo “Veinte poemas de amor y una canción desesperada”, recomendamos la lectura de este pequeño poemario, cargado de talento, amor y garra.